
Droga  in  un  vicolo  di
Ortigia, il cane Riley trova
54 dosi tra cocaina e hashish
Un involucro contenete 46 dosi di hashish e 8 di cocaina,
verosimilmente pronte per essere cedute. I carabinieri della
Stazione di Ortigia hanno rinvenuto lo stupefacente in un
vicolo,  grazie  al  fiuto  infallibile  di  Riley,  il  cane
antidroga dei Carabinieri. L’attività dei militari ha goduto
del supporto dello Squadrone Eliportato Cacciatori Sicilia,
oltre che dell’unità cinofila di Nicolosi. Un servizio mirato
al contrasto di sostanze stupefacenti. La droga rinvenuta, per
un peso complessivo di 40 grammi, un bilancino di precisione e
il materiale usato per il confezionamento delle dosi sono
stati posti sotto sequestro. Il cane Riley ha anche segnalato
al proprio conduttore un uomo, 32 anni, pregiudicato anche per
reati legati allo spaccio, perquisito e trovato in possesso di
hashish in quantità ritenuta compatibile con l’uso personale.

Dramma  in  viale  Tunisi,
trovato senza vita in casa:
l’ipotesi del malore
Un uomo di 50 anni è stato trovato privo di vita nella sua
abitazione di viale Tunisi, a Siracusa. E’ successo ieri sera.
A  far  scattare  l’allarme,  il  fatto  che  il  telefonino  del
cinquantenne  squillasse  da  ore  a  vuoto,  senza  ricevere
risposta. Sono allora intervenuti i Vigili del Fuoco ed i
Carabinieri.
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Una  volta  all’interno  dell’abitazione,  la  triste  scoperta.
L’uomo  giaceva  senza  vita.  I  primi  elementi  raccolti
lascerebbero propendere per un decesso per cause naturali,
forse  un  malore  improvviso.  E’  stata  comunque  disposta
l’ispezione  cadaverica  come  ulteriore  accertamento,  alla
ricerca di conferme alla prima ipotesi.

foto archivio

Controlli  su  attività
venatoria  della  Polizia
Provinciale:  sequestrati
fucili  e  denunciati  due
cacciatori
Sequestrati due fucili e relativi munizioni con deferimento
all’Autorità Giudiziaria di due cacciatori. È il bilancio dei
controlli svolti dall’aliquota della Polizia Provinciale di
Siracusa sull’attività venatoria.
Lo  scorso  17  novembre  l’aliquota  operativa  della  Polizia
Provinciale  di  Siracusa,  nell’ambito  dei  controlli
sull’attività venatoria svolta nel territorio provinciale, ha
controllato 23 cacciatori di cui due sono stati denunciati.
Nello  specifico,  in  contrada  San  Calogero  territorio  di
Augusta dopo l’alt della Polizia Provinciale, un cacciatore si
è dileguato, con il fucile in mano, in direzione di un secondo
cacciatore e dopo averlo raggiunto, i due si sono nascosti
dietro un albero dove il figlio ha consegnato il fucile al
padre.
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Dopo essere stati raggiunti, i due sono stati sottoposti a
controllo,  da  cui  è  scaturito  che  il  figlio  non  era  in
possesso di porto fucile e di tesserino venatorio.
I due sono stati denunciati a piede libero, il primo per il
reato di omessa custodia e incauto affidamento del fucile di
sua proprietà, il secondo per porto di armi senza licenza e
tentato furto venatorio.

Acqua,  riparata  la  copiosa
perdita  di  viale  Zecchino.
Lento ritorno alla normalità
E’  stata  completata  nelle  prime  ore  del  mattino  l’attesa
riparazione sulla conduttura idrica che serva la zona centrale
di Siracusa. I lavori sono iniziati nella tarda serata di ieri
e proseguiti per l’intera nottata. Le squadre tecniche Siam
sono intervenute nei pressi della rotatoria all’incrocio con
via  Tisia.  E’  stato  necessario  un  largo  scavo  sulla  sede
stradale  per  raggiungere  la  perdita  e  ripristinare  le
condizioni  di  servizio  della  linea.  Per  poter  condurre  a
termine  l’intervento  era  stato  necessario  sospendere
l’erogazione idrica nella notte. Solo nelle prime ore del
mattino – completata la riparazione – le saracinesche sono
state riaperte, consentendo un lento ritorno alla normalità
nell’erogazione del servizio idrico.
Possibili  in  mattinata  temporanei  episodi  di  acqua  con
presenza  di  ruggine  dai  rubinetti.  Con  la  ripresa  della
pressione  ordinaria  nelle  tubature,  il  ripristino  sarà
completo.
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Porto Grande, pressing sulla
Regione.  Gilistro:  “Urgono
lavori,  accelerare  passaggio
ad AdSP”
“Accelerare il completamento della consegna formale delle aree
del  Porto  Grande  di  Siracusa  all’AdSP  della  Sicilia
Orientale”. Il deputato regionale Carlo Gilistro del Movimento
5 Stelle fa pressing sull’assessore Giusy Savarino, a cui
questa mattina ha chiesto un’accelerazione significativa.” A
marzo scorso era stato convertito in legge il dl 18 gennaio
2024 n.4 che ne disponeva il passaggio alla nuova governance-
ricorda Gilistro- Da allora ad oggi, però, non è ancora stato
completato l’iter, con il provvedimento normativo rimasto così
sulla carta. Considerata la necessità di procedere con lavori
urgenti alla banchina 2 ed alla testa della banchina 5 del
Porto  Grande  di  Siracusa,  interventi  necessari  negli  anni
scorsi ma a cui non si è ancora riusciti a dar seguito,
risulta  oggi  ancora  più  urgente  portare  a  conclusione  il
passaggio  delle  aree  portuali  sotto  la  governance
dell’Autorità di Sistema della Sicilia Orientale che ha già
anticipato la sua disponibilità a procedere”. Il parlamentare
dell’Ars  ritiene  che  ci  sia  la  volontà  di  “dare  pronto
riscontro alla richiesta. Mi auguro-conclude- si possa adesso
concludere in tempi brevi il passaggio, convocando a Palermo
il presidente dell’AdSP della Sicilia Orientale per gli atti
conseguenziali”.
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Cacciatore  imprudente  spara
ai  volatili  dall’abitacolo
della sua auto, denunciato
Un  cacciatore  “pigro”  sparava  agli  uccelli  direttamente
dall’abitacolo  della  sua  auto.  E’  accaduto  a  Pachino,  in
contrada Balatazze. L’uomo, un 75enne, ha esploso un colpo
centrando  un  casolare  fortunatamente  non  abitato.  Ai
poliziotti che lo hanno raggiunto dopo la segnalazione di
alcuni passanti, ha spiegato che stava mirando agli uccelli.
L’imprudente cacciatore, un 75enne, è stato denunciato per
esplosioni  pericolose.  Il  suo  fucile  semiautomatico,
regolarmente  detenuto,  è  stato  sequestrato  insieme  a  16
cartucce calibro 12 ed ai permessi per il porto di fucile per
uso sportivo e per la caccia.
Ieri, peraltro, non era neanche giornata di caccia, in base al
calendario venatorio regionale.

Se avete subito danni per il
maltempo,  inviate  la
segnalazione al Comune: ecco
come
Il  Comune  di  Siracusa  ha  avviato  il  censimento  dei  danni
causati  dal  maltempo  alla  popolazione  ed  alle  attività
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produttive  ed  economiche  del  territorio.  Il  Dipartimento
regionale della Protezione Civile ha richiesto ai singoli enti
locali di presentare una stima dei danni. Pertanto, cittadini
ed operatori economici colpiti dalle piogge copiose dei giorni
scorsi possono inviare la relativa segnalazione al Comune.
Sul  sito  web  istituzionale  dell’ente  è  disponibile  la
modulistica  che  cittadini  ed  imprese  dovranno  inviare
compilata  entro  venerdì  29  novembre  (clicca  qui).  Vanno
segnalati  in  dettaglio  i  danni  subiti  e  direttamente
collegabili  all’evento  meteo  avverso,  con  relativa
documentazione  fotografica.
Entro giovedì 5 dicembre, dopo la relativa istruttoria, i
Comuni  trasmetteranno  al  Dipartimento  regionale  della
Protezione  civile  le  tabelle  di  sintesi  riferite  alle
segnalazioni  acquisite.
“Gli  uffici  della  Protezione  civile  comunale  sono  a
disposizione  degli  interessati  per  ulteriori  informazioni”,
spiega la nota di Palazzo Vermexio.

Nuova  illuminazione  al
Santuario  in  vista
dell’arrivo  del  corpo  di
Santa Lucia a Siracusa
Lavori urgenti relativi alla sostituzione dei fari posti nel
primo a 20 metri d’altezza del Santuario della Madonna delle
Lacrime  di  Siracusa.  A  darne  notizia  è  il  rettore  del
Santuario,  Aurelio  Roberto  Russo.
Gli interventi sono stati programmati in vista dell’arrivo
della Reliquia del Corpo di Santa Lucia a Siracusa (il 14
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dicembre, ndr) e a partire da giovedì 21 novembre la Santa
Messa feriale (da lunedì a venerdì) delle ore 10.00 non sarà
celebrata nella Cappella del SS.mo Sacramento del Santuario,
ma presso la Casa del Pianto di via degli Orti 11. Rimangono
invariati il luogo e gli orari delle confessioni in che si
terranno in Basilica.

Controlli  della  Poltrada  su
bus e camion, sanzioni per 26
conducenti:  ritirata  una
patente
Controlli  sui  mezzi  pesanti  in  transito  lungo  la  rete
autostradale che tocca la provincia di Siracusa. Nell’ambito
della campagna europea denominata “Truck and Bus”, programmata
dal Network europeo Tispol, la Polizia Stradale ha effettuato
verifiche su 26 veicoli ed elevato sanzioni per violazioni al
Codice  della  Strada,  soprattutto  per  carenze  nella
documentazione di bordo, nella distribuzione del carico, nella
velocità superiore a quella consentita, nell’irregolarità dei
dati registrati sul cronotachigrafo di bordo (guida, tempi di
riposo, pause) . Decurtati 13 punti da patenti di guida dei
conducenti sanzionati. Gli autobus controllati sono stati sei.
Al conducente è stata ritirata la patente.
In occasione della campagna europea, la Polstrada di Siracusa
ha  predisposto  sulla  intera  viabilità  autostradale  mirati
controlli  sui  veicoli  adibiti  al  trasporto  merci  ed  agli
autobus,  italiani  e  di  immatricolazione  straniera,  nonché
controlli mirati sullo stato psicofisico dei conducenti, sul
rispetto  dei  limiti  di  velocità,  sulla  verifica  della
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rispondenza  alla  normativa  ADR  sul  trasporto  di  merci
pericolose  o  altamente  infiammabili  e  sul  rispetto  delle
prescrizioni indicate in licenza e ad ogni ulteriore controllo
documentale.

Molestie  nei  luoghi  di
lavoro:  parità  di  genere  e
whistleblowing  a
Confindustria Siracusa
Si terrà lunedì 25 novembre 2024 con inizio alle ore 15, nella
sede  di  Confindustria  Siracusa,  il  convegno  “Molestie  nei
luoghi  di  lavoro,  parità  di  genere  e  whistleblowing”,
organizzato in collaborazione con il CPO dell’Ordine degli
avvocati  di  Siracusa.  L’obiettivo  dell’evento,  a  cura  del
Gruppo Tecnico Education e Capitale umano di Confindustria
Siracusa, presieduto dalla Vice Presidente di Confindustria
Siracusa Ermelinda Gerardi,  è promuovere all’interno delle
aziende buone pratiche per prevenire, individuare e gestire
gli atti di molestie e violenza di genere. L’incontro intende
affrontare  il  tema  illustrando  il  quadro  normativo  di
riferimento, il ruolo svolto dalla contrattazione collettiva,
le misure per il contrasto e la prevenzione dei fenomeni di
violenza  e  molestie,  gli  strumenti  di  tutela  per  le
lavoratrici  e  i  lavoratori  vittime  di  discriminazioni.
Dopo i saluti istituzionali a cura di Gian Piero Reale –
Presidente  di  Confindustria  Siracusa  e  Antonio  Randazzo  –
Presidente dell’Ordine degli Avvocati di Siracusa, introdurrà
i  lavori  Ermelinda  Gerardi.  Interverranno  Patrizia  Dugo  –
Presidente  Camera  Civile  Siracusa  ,  Ninetta  Siragusa  –
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Segretario Regionale UIL Sicilia e Area Vasta, Olga Diamante –
Presidente CPO dell’Ordine degli Avvocati di Siracusa.
Seguirà  una  Tavola  Rotonda  sul  tema  Gli  strumenti  a
disposizione delle aziende per creare un ambiente di lavoro
inclusivo e non discriminatorio: dal Modello organizzativo D.
Lgs 231/2001 alla UNI PDR 125/2022.
Parteciperanno: la dott.ssa Patrizia Dugo Presidente Camera
Civile Siracusa, il Segretario Regionale UIL Sicilia e Area
Vasta Ninetta Siragusa, Segretario Regionale UIL Sicilia e
Area Vasta; L’ Avv. Caterina Marangia – Vice Presidente CPO
Ordine  degli  Avvocati  di  Siracusa,  LA  Dr.ssa  Mariagrazia
Fangano – Componente CPO ODCEC di Siracusa, il Dr. Sebastiano
Cascione – Relazioni sindacali e referente parità di genere di
ISAB srl, la Dr.ssa Patrizia Tringali – Responsabile Area
minori e donne vittime di violenza- Politiche sociali del
Comune di Siracusa, Rita Mizzi- Presidente Consulta femminile
del Comune di Siracusa e l’Avv. Alessandra Garufi Tesoriere
CPO Ordine degli Avvocati di Siracusa .


